Llama AMLO a la oposición a hacer un ejercicio de autocrítica

EMIR OLIVARES Y ALONSO URRUTIA

Tras los contundentes resultados electorales en favor de su movimiento, el presidente Andrés Manuel López Obrador convocó a la oposición a hacer un ejercicio de autocrítica. "No es darle la vuelta a la hoja y 'vamos a seguir haciendo lo mismo'. Se cometieron muchos errores garrafales".

En su mañanera de ayer, el mandatario se volvió a referir a los comicios del pasado 2 de junio, que desde su perspectiva dejaron una lección: "Que en la democracia el pueblo manda, el pueblo decide, no una minoría, en una auténtica democracia".

Demandó en particular al empresario Claudio X. González –uno de sus principales opositores y a quien ha considerado el "gerente del bloque conservador"–con el fin de presentar un informe para transparentar todos los recursos que se usaron en ataques a su gobierno y favorecer a la oposición durante el proceso-, pues incluso -sostuvolos recibieron desde el exterior.

"Estoy esperando el informe del dinero que manejaron en el bloque conservador, cuánto recibieron de dinero, quiénes fueron los que aportaron, cómo se usó, cuánto fue el dinero de mexicanos, conservadores o traficantes de influencia que recibieron, cuánto recibieron del extranjero (...) Sería muy bueno que actuaran de manera transparente e informaran."

Planteó que los opositores tenían muy arraigado un pensamiento, basado en un clasismo y un racismo soterrados, que apuntaba a que, en su modelo de democracia, el pueblo no existía.

"Por eso estuvo muy bien la sacudida, la zarandeada, la zamarreada; por eso hay algunos que, todavía papaloteando, no saben ni qué pasó, porque no contaban, como dicen los tecnócratas, con esa variable. ¿Y cuál es esa variable? Pueblo. No tomaban en cuenta al pueblo."

Para mostrar que en "una verdadera democracia el pueblo manda", presentó los resultados de los cómputos distritales realizados en el Instituto Nacional Electoral desde el miércoles pasado y que cerraron el domingo, donde se da el triunfo aplastante a la coalición Sigamos Haciendo Historia en la elección para la Presidencia, siete de nueve gubernaturas, mayoría calificada en la Cámara de Diputados y cerca de ésta en el Senado. Resaltó que empezó el periodo de impugnaciones que resolverá el Tribunal Electoral, entre ellas el tema de la sobrerrepresentación.

			:	:		÷	,		1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
•		٠	٠		٠	٠				₀∟aJornada	4	11/06/2024	LEGISLATIVO
	i	÷	÷			÷							

Destacó que los errores de los opositores fueron, entre otros, que "se le mintió al pueblo, no se actuó con profesionalismo, con ética, hubo toda una guerra sucia, mucha difamación. Nada más dejo de manifiesto que iniciaron al principio de este año una campaña orquestada en mi contra".

Ésta, agregó, ha sido "la más intensa de la historia en redes sociales" y se armó con la etiqueta #AMLO-Narcopresidente, con la intención de vincularlo con el crimen organizado.

También llamó a reflexionar y ser autocríticos a algunos medios de comunicación y a encuestadoras "que mintieron" a la gente, al dar el triunfo a la candidata opositora.



Estuvo bien la sacudida; en su modelo de democracia, el pueblo no existe